

問 道の駅おいすたの開業効果は

答 町内各地へ流れを創り出している

問 佐藤町長 9月末時点
で買い物客数は約13万
千人、売上約1億4
300万円、客数で約
6万1千人、本町を訪
れた方は買い物客の
2倍の26万4千人と推
定している。
ふれあいパーク山田
の7月から9月までの
買い物客数は、前年比
・8%減、売上げは
9%減となつていい。

答 山田おおよび町内
の波及効果の現状およ
び今後のさらなる施策
展開について問う。



豊間根信（政和会議員）
よまねまこと
（政和会議員）

問 町長 懇談会後、地域
の皆様の問題解決への
切実な思いを受け、養
成会議の改善を求めてきたが、
急な対応を求めたが、
その後の状況は。

鶏場本社と連絡体制を
構築し対応を進めてき
た。鶏糞ボイラーエネルギー
システムが8月10日に
完了し、今後も臭気コ
ンサルタントによる煙
および鶏舎の臭気対策
が予定されている。今
後も地域と連携し問題
解決に対応していく。

問 答 煙突伸長工事が8月に完了
煙突伸長工事が8月に完了



ふれあいパーク山田は今後
リニューアル工事が予定されています

問 Chat GPT活用せよ

答 安全で効果的な活用を検討

問 町長 県において積極的
な利用に向けた利活
用ガイドラインを策定
中とのこと。町でも
国・県を参考に、安全で
効果的な活用に向けて
検討を進め、行政サ
ービスの向上を図ってい
たい。

その他の質問

- ◆ 山田北インターの進捗状況と具体的な展望および周辺の利活用・整備計画・企業誘致策等について
- ◆ 官民一体となつた防災施設展開のためにも各地区に防災倉庫等の設置も必要では